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Geschätzte Mitglieder 

Endlich habe ich mir Zeit nehmen können, um Euch kurz über unsere Aktivitäten in diesem 

Frühjahr zu berichten. 

Wie gewohnt fand im Januar, konkret am 18. Januar 2019, unsere HV statt. Leider schloss 

unsere Jahresrechnung mit einem Aufwandüberschuss ab, da zahlreiche Mitglieder den 

Jahresbeitrag nicht mehr eingezahlt haben. Wir werden künftig vorsichtiger budgetieren 

müssen. An dieser Stelle ein grosser Dank allen, die uns weiterhin treu unterstützen und den 

Jahresbeitrag bezahlt haben. Als Referent sprach Nationalrat Erich von Siebenthal. Wir 

durften ihm ein kleines Geschenk zum Dank für seine grossartige politische Unterstützung 

überreichen. Im Jahr 2018 wurde seine Motion „Keine Benachteiligung der Anbindeställe“ 

von National- und Ständerat angenommen. Dies war ein wichtiges politisches Signal und 

verleiht unseren Forderungen stärkeres Gewicht.  

Wie jeden Frühling haben wir mehrere Anlässe organisiert, Mitgliederwerbung und 

Öffentlichkeitsarbeit betrieben und politische Eingaben gemacht: Hervorheben möchte ich 

Folgendes: 

Am 2. Februar wohnten wir der HV des Oberwalliser Ziegenzuchtverbandes bei. Sie möchten 

Unterstützung unserer IG. 

Anfangs Februar organisierte Beat Haldimann Stallbesichtigungen für einen interessierten 

Bündner Jungbauer. 

Mitte Februar liessen wir unsere Eingabe zur AP 22 plus dem Schweizerischen 

Bauernverband und der SAB zukommen. Die beiden Organisationen unterstützen unsere 

Anliegen. Mitte März reichten wir unsere Forderungen im Rahmen der Vernehmlassung zur 

AP 22 plus ein. Ihr findet den Text auf unserer Internetseite. 

An der Agrimesse in Thun präsentierten wir unsere IG bereits zum 3 Mal an einem Info 

Stand. 

Anfangs März organisierte Vizepräsident Patrick Monhart eine Infoveranstaltung in Wattwil. 

Als Redner sprach Bauernpräsident Markus Ritter über Agrarpolitik. Mit dabei war auch Herr 

Sawari vom STS. 

Am 31. März hat die Familie Horner in Glarus zum Tag der offenen Stalltüre eingeladen. Viele 

Interessierte durften einen  Anbindestall für 40 Kühe besichtigen. Es ist ein wirklich 

gelungener Bau! 

Am Gründonnerstag organisierte Hans Gisler in Rothenturm einen Infoanlass. Es sprach 

Nationalrat M. Dettling. Martina Schmid stellte uns ihre Bachelorarbeit zum Thema 

optimierte Anbindeställe mit Kuhtrainer vor. 



An der Amtsschau in Frutigen verteilten wir Mitgliederwerbekarten. 

Anfangs Mai versandten wir nochmals die Rechnung für den Jahresbeitrag. Leider passierte 

im Januar ein Fehler beim Druck der Einzahlungsscheine, sodass viele Zahlungsversuche 

scheiterten. Wir entschuldigen uns nochmals für diesen Fehler und danken den vielen 

Mitgliedern, die sich bei uns gemeldet und uns auf den Fehler hingewiesen haben.  

Im weiteren verschickten wir eine Einladung an Bundesrat Parmelin zur Besichtigung eines 

Anbindestalles. Er bedankte sich herzlich für unser Schreiben. Leider lässt sein voller 

Kalender in diesem Jahr keinen Besuch eines Anbindestalls zu. Wir werden aber dran bleiben 

und ihn erneut anfragen. 

Achseten im August 2019 

 

Euer Präsident K.Klötzli 

 


